

La chose civile sera parfaitement administrée par un conseil municipal soucieux du bien commun.

Quand il faudra voir au bon fonctionnement des écoles, MM. les commissaires auront en mains tous les pouvoirs dont ils ont besoin.

Mais voyez l'anomalie ! Pour tout ce qui regarde sa vie économique, la paroisse dépendra de l'étranger. Elle fera appel à l'argent venu d'ailleurs, quand il sera temps de contracter des emprunts devenus nécessaires.

Eh bien ! la Caisse Populaire viendra combler cette lacune et donner à notre organisation paroissiale un complément d'une grande importance.

Cette cueillette de pensées sur lesquelles on aimerait à réfléchir n'en finirait pas, si elle voulait être complète.

L'important c'est que tout ce bon grain ait été jeté sur une terre exceptionnellement riche et toute prête à collaborer à l'œuvre de germination.

A Thetford Mines, les esprits sont droits encore, les cœurs bons, les volontés agissantes. Les œuvres d'action sociale catholique s'y organiseront comme d'elles-mêmes, très naturellement.

Une population qui a su donner à ses prêtres un appui tel qu'il a suffi de quelques années à ceux-ci, aidés de celle-là, pour réaliser plusieurs œuvres coûteuses dont deux grandes et belles églises, deux presbytères, une école de Frères, un couvent, un hôpital ; pour se débarrasser d'ennemis de la taille des buvetiers et empêcher l'Internationale de s'installer dans un milieu ouvrier aussi important, est une population qui avait à peine besoin de s'entendre dire que le temps est venu pour les fidèles de travailler, sous la direction de leurs pasteurs, au règne de Notre-Seigneur Jésus-Christ.

Il faut souhaiter que le Comité Central Permanent de l'A. S. C. multiplie ces « journées » d'où l'on revient avec des idées neuves et, en tout cas, plus précises sur les droits de la sainte Église, ses directions, ses moyens d'action, sa bienfaisante et nécessaire influence. C'est d'elles que naîtra l'unité de vues, l'unité de programme, l'unité d'action et cet ensemble dans le dévouement, nécessaires pour assurer le succès des causes saintes que nous voulons servir intelligemment et amoureuxment.

LA TEMPÉRANCE À MONTRÉAL

Les Révérends PP. Rédemptoristes de la paroisse Sainte-Anne, à Montréal, ont organisé une grande manifestation de Tempérance. Elle a eu lieu dimanche dernier et a été couronnée d'un magnifique succès.

La journée consacrée à cette belle cause de la Tempérance avait attiré une grande foule dans la paroisse que dirigent les